

# Bienvenue au calendrier des pompiers

⌚ 1 min

**L**a saison des vœux a débuté avec le passage des sapeurs-pompiers venus présenter le calendrier 2026. Richement illustré de nombreuses photographies, il met en lumière les femmes et les hommes volontaires qui composent le centre de secours. Les clichés témoignent de l'engagement quotidien et du professionnalisme au service de la population : secours à la personne, interventions lors d'accidents de la circulation, lutte contre les incendies et actions de prévention. Ces missions sont assurées avec sérieux, courage et dévouement, garantissant un service de proximité. Le centre de secours recherche de nouveaux volontaires pour renforcer ses équipes et reste ouvert à toute personne âgée de 18 à 55 ans souhaitant rejoindre ce groupe.

